

Herzog Motorsport Bergallyecup Neudorf/Passail 20. Oktober 2024

Wann: Sonntag 20. Oktober 2024

Wo: Neudorf Passail

Beginn:

Training: ab 9:00 Uhr

Rennen: ab 13:00 Uhr

Info: Veranstalter:



KDW Team Helmut Harrer

Helmut Harrer:

0664 4963186

kdw-motorsport@gmx.at

Homepage: www.bergallye.at

Vorletzter Lauf zum Herzog Motorsport Bergallyecup



In Neudorf Passail können bereits Entscheidungen fallen

Mit dem 6. Und somit vorletzten Lauf der Saison 2024, geht die heurige Meisterschaft in die spannende Endphase. In einigen Klassen könnten auch bereits Entscheidungen um den Titel fallen, daß garantiert auch ein hochkarätiges Starterfeld. Da die Entscheidung um das Championat in der Österreichischen Bergstaatsmeisterschaft bereits entschieden ist werden hier sicher auch einige Starter erwartet.

Neudorf / Passail im Jahr 2018 wiederbelebt, ist sowohl bei den Fahrern und Fahrerinnen, als auch den Fans durch die optimale Einsicht der Strecke sehr beliebt. Die 2.2 km lange Strecke beinhaltet sowohl Highspeed als auch sehr anspruchsvolle Kurvenpassagen, wobei das Kriterium der Strecke im Start bzw. oberen Streckenabschnitt liegt. Das Gastgeberteam KDW Motorsport, rund um Helmut „Muisette“ Harrer ist bereits seit vielen Tagen im Einsatz um sowohl die Strecke, als auch die Naturtribünen in Bestzustand zu bringen.

Heli Harrer widmet sich heuer ausschließlich um die organisatorischen Bereiche, an einem Projekt für 2025 wird bereits gebastelt, jedoch gibt es noch nichts konkretes. Das wie und wann wird bei einer Clubsitzung intern besprochen.

2024 feiert man auch das 5 jährige Jubiläum dieser Strecke, seit das KDW Team diese Veranstaltung ausrichtet und genau richtig zum Heimrennen feiert Markus Raith, der in Marktl mit einem neu aufgebauten Honda Civic Type R, an den Start ging, sein Heimcomeback für das KDW Gastgeberteam.

Ob der Streckenrekord von 1:11:894 fallen wird. „Alles ist möglich“.

Fix auf jeden Fall, daß Reini Taus, Rupert Schwaiger, Peter Prohardt, Felix Pailer und Co, wenn die Bedingungen passen, auf jeden Fall versuchen werden, die alte Marke zu brechen.

Mit dem Kärntner Gerald Glinzner, der diesmal im Porsche 991 GT3 Cup an den Start geht und dem Salzburger Stefan Promok sind weitere aussichtsreiche Protagonisten für Spitzenplätze mit dabei.

Ebenfalls heuer zum 1. Mal am Start der Obersteirer Michael Tautscher Mitsubishi EVO 9, der als erster Österreicher U – 20 Champion beim tschechischen Maverick Cup 2024 wurde.

Sein Debüt als Gipfelstürmer feiert Stefan Franischen auf einem Honda Civic Type R.

Einige der Lokalmatadore:

Michi Auer	Hyundai i 30 TCR
Markus Blasl	Opel Kadett C 16V
Patrick Flechl	Opel Astra GSI
Chris – Andre Mayer	Honda Civic Type R
Johannes Papst	Opel Kadett B
David Zottler	Subaru Impreza WRX STI

Ein Starterfeld vom allerfeinsten ist auf jeden Fall garantiert und für die Fans des Bergrennsports ein unbedingtes Muß dieses Berg Event zu besuchen.

Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Herzog Motorsport Bergallyecup 2024 AMF Bergallyepokal



14.10.2024